29 | 15/11/24

OPINIÓN





Moody's: sobre advertencia no hay engaño

:::: Nos hacen ver que CitiBanamex no se equivocó al vaticinar un cambio en la perspectiva de la calificación de México, e incluso se dio antes de lo esperado, con el anuncio de ayer de Moody's, al ponerla en negativa, a horas de que el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, presentara el Paquete Económico 2025. Nos dicen que para el consenso del mercado y analistas no se espera un presupuesto bien amarrado, por lo que las inquietudes sobre los retos fiscales de México, la cuantiosa deuda de Pemex y las dificultades para reducir el déficit siguen encendiendo alertas. Habrá que esperar la reacción de las otras dos agencias relevantes, Standard and Poor's y Fitch, quienes tendrán mucho que decir al conocerse el detalle de los planes para 2025.

Yorio se instala en el BID

:::: Nos dicen que quien ya se integra a partir de hoy al Banco Interamericano de Desarrollo (BID) es **Gabriel Yorio González**. El exsubsecretario de Hacienda regresa a Washington, sede del or-



Gabriel Yorio

ganismo en donde estará su nuevo trabajo como vicepresidente de Finanzas y Administración del BID. Vivió varios años en esa ciudad, pues trabajaba en el Banco Mundial como consultor de tesorería y gestión de deuda, y especialista en el sector público. En ese entonces dejó todo para trabajar en Hacienda, donde inició como titular de la Unidad de

Crédito Público y luego fue nombrado y ratificado como subsecretario. Fue de los pocos funcionarios que sobrevivió a los tres cambios de titulares de la SHCP en el sexenio anterior.

Fibra Uno. analizando opciones

::::: Fibra Uno, de **Gonzalo Robina**, analiza opciones para separar todos sus activos industriales, que ascienden a 6 millones de metros cuadrados de naves industriales. Inicialmente, estos activos se iban a incorporar a un fideicomiso llamado Fibra Next, que debutaría el año pasado en la Bolsa Mexicana de Valores. Sin embargo, el plan se frenó por falta de un documento fiscal. Robina calcula que en marzo de 2025, cuando haya mejor ambiente financiero, se hará una emisión, luego del cambio de gobierno en EU. A la par, nos dicen, están valorando salir al mercado bajo un concepto diferente al de una Fibra. El próximo año Fibra Uno prevé construir 1.5 millones de metros cuadrados de naves industriales cercanas al AIFA.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL UNIVERSAL	29	15/11/24	OPINIÓN

